

Allegría Open 2025: Österreichs einziges Profi-Damenturnier auf der Allegría Golfschaukel Stegersbach

Stegersbach, im Dezember 2024 – Vom 19. bis 23. Mai 2025 wird die **Allegría Golfschaukel Stegersbach** im idyllischen Südburgenland zum Schauplatz eines herausragenden sportlichen Ereignisses: Die **Allegría Open 2025**, ein Turnier der Ladies European Tour Access Series (LETAS), bringt die europäische Golfelite nach Österreich. Mit rund **130 Teilnehmerinnen** – darunter aufstrebende Proetten und einige der besten Amateurgolferinnen Europas – zählt das Turnier zu den wichtigsten Stationen auf dem Weg zur prestigeträchtigen Ladies European Tour (LET) und ist das einzige, internationale Damen Golfturnier Österreichs!

Einzigartig in Österreich

Das **Allegría Resort Stegersbach** ist stolz, Gastgeber des einzigen professionellen Damen-Golfturniers Österreichs zu sein. Die Veranstaltung, bei der ein Preisgeld von insgesamt **50.000 Euro** ausgespielt wird, bietet nicht nur spannende Wettkämpfe, sondern auch eine einmalige Gelegenheit, den Stars von morgen beim Kampf um **Order of Merit- und Weltranglistenpunkte** zuzusehen.

Sponsoring mit Mehrwert

Das Turnier bietet Unternehmen eine exklusive Sponsoring-Plattform. Mit Formaten wie dem **Pro/Am am 20. Mai**, bei dem Amateure gemeinsam mit Profis spielen, stehen zahlreiche Möglichkeiten zur Verfügung, Marken in einem sportlichen und hochwertigen Umfeld zu präsentieren. Unternehmen können Fligteinheiten erwerben, um in persönlichem Kontakt mit Teilnehmerinnen und Gästen ein außergewöhnliches Golferlebnis zu genießen.

Turnierprogramm:

- **Montag, 19. Mai:** Trainingstag
- **Dienstag, 20. Mai:** Pro/Am-Turnier – ein besonderer Tag für Amateure und Unternehmen
- **Mittwoch und Donnerstag, 21.–22. Mai:** Turniertage; am Donnerstagabend erfolgt der Cut
- **Freitag, 23. Mai:** Finaltag mit den besten Golferinnen der Woche

Über LETAS

Die LET Access Series (LETAS) ist die offizielle Entwicklungstour der Ladies European Tour und der internationale Wettbewerb ist ein wichtiger Teil des Entwicklungspfads der Organisation.

Die 2010 ins Leben gerufene Vision der LET Access Series besteht darin, Golfprofis, die nicht an regulären LET-Events teilnehmen können, größere Wettbewerbsmöglichkeiten zu bieten. LETAS wird darüber hinaus dazu beitragen, das Bewusstsein für den professionellen Frauengolf im Allgemeinen zu schärfen und den Ländern, die ihre Frauengolfprogramme entwickeln, zusätzliche Möglichkeiten zu bieten.

Die sieben besten Spielerinnen des LETAS Order of Merit 2025 erhalten die Mitgliedschaft in der Ladies European Tour für die Saison 2026, während Spielerinnen auf den Plätzen acht bis 31, die nicht anderweitig ausgenommen sind, in die Endphase der LET Qualifying School aufsteigen und damit die erste überspringen Qualifikationsveranstaltung.

Alle weiblichen Profigolferinnen und Amateurgolferinnen im Alter von 18 Jahren mit einem Handicap von 2 oder besser sind zur Mitgliedschaft bei LETAS berechtigt und bieten Eliteamateuren so die Möglichkeit, Woche für Woche auf höchstem Niveau gegen Profis zu spielen.

Die Masterminds des Erfolgs

Hinter der Organisation der Allegria Open stehen Astrid Wilfing, Die erfahrene Bereichsleiterin Golf des Allegria Resorts und Günther Holpfer, dessen Tochter Isabella als angehender Golfprofi ideenstiftend beigetragen hat, sowie Jörg Schober, Hotelberatung und Ideenkompetenz. Ihr Engagement und Vision tragen maßgeblich dazu bei, dieses Event ab 2025 als festen Bestandteil des internationalen Turnierkalenders zu etablieren.

„Wir sind stolz, Gastgeber und Austragungsort des einzigen Damen Golfturniers in Österreich zu sein un freuen uns auf einen gelungenen Auftakt“, so Marcel Pomper, General Manager des Allegria Resorts.

Wir laden Medienvertreter, Sponsoren und Golffans herzlich ein, Teil dieses außergewöhnlichen Events zu sein, das die Schönheit des Golfsports und die Gastfreundschaft des Südburgenlands perfekt vereint.

Allegria Resort Stegersbach | www.allegria-resort.at |

Golfschaukel | www.golfschaukel.at

managed by GMF GmbH & Co KG | www.gmfneuried.de

Medienkontakt: Jörg Schober, 0676 709 2059; js@hotel-kompetenz.at

Allegria Open 2025: Austria's Only Professional Ladies' Golf Tournament at the Allegria Golf Resort Stegersbach

Stegersbach, December 2024 – From May 19 to 23, 2025, the Allegria Golf Resort Stegersbach, located in the picturesque South Burgenland, will host a standout sporting event: the Allegria Open 2025, a tournament of the Ladies European Tour Access Series (LETAS), bringing Europe's golfing elite to Austria. With approximately 130 participants – including rising female professionals and some of Europe's top amateur golfers – the tournament is one of the key events on the path to the prestigious Ladies European Tour (LET) and is the only international women's golf tournament in Austria!

Unique in Austria

The Allegria Resort Stegersbach is proud to host Austria's only professional women's golf tournament. With a total prize pool of 50,000 euros, the event not only promises thrilling competition but also offers a unique opportunity to watch the stars of tomorrow compete for Order of Merit and world ranking points.

Sponsorship with Added Value

The tournament offers businesses an exclusive sponsorship platform. Formats such as the Pro/Am tournament on May 20, where amateurs play alongside professionals, provide numerous opportunities to showcase brands in a sporty and high-quality environment. Companies can purchase flight units to enjoy an extraordinary golfing experience while engaging personally with participants and guests.

Tournament Schedule:

- **Monday, May 19:** Practice day
- **Tuesday, May 20:** Pro/Am Tournament – a special day for amateurs and businesses
- **Wednesday and Thursday, May 21–22:** Tournament days; cut-off on Thursday evening
- **Friday, May 23:** Final day with the best golfers of the week

About LETAS

The LET Access Series (LETAS) is the official development tour to the Ladies European Tour and the competitive international circuit is a key part of the organisation's development pathway.

Launched in 2010, the vision of the LET Access Series is to provide greater competitive opportunities for women golf professionals who are unable to participate in regular LET events. LETAS will additionally help to raise awareness of women's professional golf generally and bring additional opportunities to countries developing their women's golf programmes.

The top seven players on the 2025 LETAS Order of Merit earn membership of the Ladies European Tour for the 2026 season, while players in eighth to 31st positions, not otherwise exempt, progress to the final stage of the LET Qualifying School, thereby skipping the first qualifying event.

All female professional golfers and amateurs aged 18 years of age with a handicap of 2 or better are eligible for membership of LETAS, therefore giving elite amateurs the opportunity to play at the top level against professionals on a week-by-week basis.

The Minds Behind the Success

The organization of the Allegria Open is spearheaded by Astrid Wilfing, the experienced Golf Manager at Allegria Resort, and Günther Holpfer, whose daughter Isabella, an aspiring golf professional, has made significant contributions with her ideas. Jörg Schober, hotel consultant and idea expert, is also part of the team. Their dedication and vision play a key role in establishing this event as a permanent fixture in the international tournament calendar from 2025 onward.

“We are proud to be the host and venue of Austria's only women's golf tournament, and we look forward to a successful debut,” says Marcel Pomper, General Manager of Allegria Resort.

We warmly invite media representatives, sponsors, and golf fans to be part of this extraordinary event, which perfectly combines the beauty of golf and the hospitality of South Burgenland.

Allegria Resort Stegersbach | www.allegria-resort.at

Golfschaukel | www.golfschaukel.at

Managed by GMF GmbH & Co KG | www.gmfneuried.de

Media Contact:

Jörg Schober, +43 676 709 2059; js@hotel-kompetenz.at